



## **BANEXPO: UN INTERCAMBIO DE CONOCIMIENTO TECNOLÓGICO ENTRE EXPERTOS**

**Bajo la premisa “Hablemos de tecnología”, se llevó a cabo la segunda edición de BANEXPO en Ciudad Banesco. Más de 350 asistentes entre proveedores de tecnología, clientes invitados, colaboradores de la institución y ponentes, se dieron cita el pasado 12 de junio para el intercambio de experiencias y conocimientos relacionados con la tecnología de vanguardia.**

Banesco Banco Universal, institución bancaria de capital 100% venezolano, realizó la segunda edición - y primera de 2023 - del encuentro BanExpo: Hablemos de tecnología, un evento diseñado para el intercambio de conocimiento y experiencias alrededor de los temas actuales de tecnología y transformación digital en los ámbitos nacional e internacional.

El moderador del evento fue el periodista Luis Olavarrieta, se contó con la participación de ponencias dictadas por grandes empresas como: IBM, Google, RedHat, Netready, Sybven, Zetta, Integranet, Inservenca e ITSS. Quienes presentaron temas actuales como: Presente y futuro de la colaboración a través de Google Workspace, los secretos de la venta inteligente, estrategia de administración, migración y segmentación de datos. Apificación como camino a la evolución digital, soluciones de seguridad y medios de pago, centros de datos, ciberseguridad, entre otros y como Banesco ha aprovechado cada una de estas tecnologías para ofrecer un servicio estable, oportuno y seguro para todos los venezolanos.

“En Banesco nos sentimos muy orgullosos de poder realizar un evento como BanExpo donde reunimos una muestra del talento venezolano que contribuye con su experiencia a los avances tecnológicos en nuestro país”, comenta Marbelys Ospino, vicepresidente ejecutivo de Tecnología.

Y agregó: “Este tipo de encuentros nos da la oportunidad, no sólo de compartir conocimientos en temas que se encuentran a la vanguardia de la tecnología, sino también de estrechar relaciones con nuestros proveedores y demás profesionales del área, quienes nos acompañan a través de sus soluciones tecnológicas en la evolución de la transformación digital, nos ofrecen tecnologías que apoyan nuestra infraestructura y nos muestran las nuevas tendencias del mercado”.

Banexpo tuvo lugar el pasado lunes 12 de junio en Ciudad Banesco, donde se dieron cita más de 350 asistentes entre proveedores de tecnología, clientes invitados, colaboradores de la institución y ponentes. El evento contó con un área de stands, donde los invitados pudieron compartir de manera cercana con las empresas participantes y los productos y servicios de Banesco y aliados comerciales.

“La tecnología ha sido siempre el norte de la institución para ofrecer productos y servicios que faciliten la vida de nuestros clientes y marque un referente de nuestra marca. Por esta

razón seguiremos sumando esfuerzos en la organización de otras ediciones de BanExpo en el futuro”, finalizó Ospino.

